
MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO

SESION ORDINARIA NUMERO 19.

ACTA NUMERO 21-11

ACTA  NUMERO  VEINTIUNO-DOS  MIL  ONCE:  Correspondiente  a  la  sesión  ordinaria 
número  19, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de 
Escazú,  al  ser  las  diecinueve horas del  diecinueve de Octubre  de dos mil  once,  con la 
asistencia de los señores:

MIEMBROS PRESENTES:

OSCAR CALDERON BERMUDEZ, Presidente Síndico Propietario PLN
ANA ROSA CORRALES MONTES Concejal Propietaria PLN
JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS, Secretario Concejal Propietario PLN
JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                   Concejal suplente PLN
PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ Concejal suplente PYPE
JUANITA CORRALES CALDERON Concejal Propietaria PML

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Natalie de los Ángeles Castro Muñoz vota Pedro 
Joaquín Fernández González.

MIEMBROS AUSENTES:

MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ Sindica Suplente PLN
MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA             Concejala suplente PLN
NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria PYPE
JACQUELINE CASANOVA TREJOS Concejala Suplente PML

ORDEN DEL DIA:

1.-Atención al público.
2.-Lectura y aprobación de anteriores actas.
3.-Correspondencia.
4.-Asuntos varios.

1.-ATENCION AL PUBLICO:

1.-Al iniciar la sesión, no hay público presente.

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS:

1.-Se lee y aprueba el acta 19 anterior.
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3.-CORRESPONDENCIA:

RECIBIDA:

1.-Se toma nota del memorando P-PL/231-2011, del 18 de Octubre último, que le envía la 
Licenciada NEREYDA  AZOFEIFA  RIVAS,  Coordinadora  del  Proceso  de  Planificación 
Municipal, a la Ingeniera Sandra Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso de Ingeniería y 
Desarrollo Territorial, trasladándole los acuerdos 91 y 93-2011de este Concejo de Distrito.

2.-Se toma nota del memorando P-PL/232-2011, del 18 de Octubre último,  que le envía la 
Licenciada NEREYDA  AZOFEIFA  RIVAS,  Coordinadora  del  Proceso  de  Planificación 
Municipal,  a  la  señorita  Ana  Parrini  Delg,  Secretaria  del  Concejo  Municipal  de  Escazú, 
trasladándole el acuerdo 94-2011de este Concejo de Distrito.
 
3.-Se toma nota del memorando P-PL/23232011, del 18 de Octubre último,  que le envía la 
Licenciada NEREYDA  AZOFEIFA  RIVAS,  Coordinadora  del  Proceso  de  Planificación 
Municipal, a la Licenciada Cyntia Ávila Madrigal, trasladándole el acuerdo 92-2011de este 
Concejo de Distrito.

4.-Se toma nota del memorando  M-IO-448-2011 del 6 de Octubre último, que le envía la 
Ingeniera  Sandra  Blanco  Alfaro,  Directora  del  Macroproceso  de  Ingeniería  y  Desarrollo 
Territorial,  a  la  Licenciada NEREYDA AZOFEIFA  RIVAS,  Coordinadora  del  Proceso  de 
Planificación Municipal, contestando los acuerdos 79, 81, 82 y 85-2011 de este Concejo de 
Distrito.  El  Licenciado  Juan  José  Rímolo,  Secretario  de  este  Concejo,  mociona,  de 
conformidad con lo que nos informa la Ingeniera Blanco Alfaro, en su informe anterior y a fin 
de dar seguimiento a los acuerdos tomados por este Concejo de Distrito y específicamente 
en relación al acuerdo 85-2011, tomado en la sesión extraordinaria número 2, acta número 
17-2011, del 24 de Agosto del corriente año, para solicitar respetuosamente al Arquitecto 
Garrett Cotter Alfaro, Coordinador del Proceso de Desarrollo Territorial, un informe a este 
Concejo  de  Distrito,  del  resultado  de  las  inspecciones  realizadas  por  su  oficina,  en  las 
cuarterías en calle  “Piano”  en San Antonio de Escazú,  a que se refiere  la denuncia del  
anterior  acuerdo,  para  poder  así  entonces  informar  a  la  comunidad  al  respecto.   Por 
unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada.

ACUERDO 101-2011: “A fin de dar seguimiento a los acuerdos tomados por este Concejo de 
Distrito y específicamente en relación al acuerdo 85-2011, tomado en la sesión extraordinaria 
número  2,  acta  número  17-2011,  del  24  de  Agosto  del  corriente  año,  solicitar 
respetuosamente al Arquitecto Garrett Cotter Alfaro, Coordinador del Proceso de Desarrollo 
Territorial, un informe a este Concejo de Distrito, del resultado de las inspecciones realizadas 
por su oficina, en las cuarterías en calle “Piano” en San Antonio de Escazú, a que se refiere 
la  denuncia  del  anterior  acuerdo,  para  poder  así  entonces  informar  a  la  comunidad  al 
respecto.”

5.-Se toma nota de memorando  PSC-1404-2011, del 4 de Octubre último, que le envía el 
Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del Proceso de Servicios Comunales a la bachiller 
SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso 
de Planificación Municipal, contestando los acuerdos 86, 87 y 89-2011 de este Concejo de 
Distrito.  El  Licenciado  Juan  José  Rímolo,  Secretario  de  este  Concejo,  mociona,  de 
conformidad con lo que nos informa el Ingeniero Umaña Corrales en su anterior informe, para 
solicitarle  respetuosamente y a fin  de dar  seguimiento a los acuerdos tomados por  este 
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Concejo de Distrito, en sesión ordinaria 16, acta 18-2011 del 7 de Setiembre último pasado, 
en éstos términos: 1.-En cuanto al acuerdo 86-2011, recordar el envío del informe solicitado 
en el mismo, respecto a la información de notificación de los vecinos, por la construcción de  
las  aceras en el  cuadrante de la  Escuela Juan XIII.   2.-En cuanto al  acuerdo 87-2011, 
efectivamente la limpieza se realizó, de manera excelente, lo que se le agradece por este 
medio.  Y 3.-En cuanto al  acuerdo 89-2011, nos informe la fecha en que se ejecutará lo 
solicitado, para poder así entonces informar a los vecinos.  Por unanimidad y en firme se 
aprueba la moción presentada.

ACUERDO 102-2011: “A fin de dar seguimiento a los acuerdos tomados por este Concejo de 
Distrito, de conformidad con lo que nos informa el Ingeniero Umaña Corrales en memorando 
PSC-1404-2011,  del 4 de Octubre último, para solicitarle respetuosamente y a fin de dar 
seguimiento a los acuerdos tomados por este Concejo de Distrito, en sesión ordinaria 16, 
acta 18-2011 del 7 de Setiembre último pasado, en éstos términos: 1.-En cuanto al acuerdo 
86-2011, recordar el envío del informe solicitado en el mismo, respecto a la información de 
notificación de los vecinos, por la construcción de las aceras en el cuadrante de la Escuela  
Juan XIII.  2.-En cuanto al acuerdo 87-2011, efectivamente la limpieza se realizó, de manera 
excelente, lo que se le agradece por este medio.  Y 3.-En cuanto al acuerdo 89-2011, nos 
informe la fecha en que se ejecutará lo solicitado, para poder así entonces informar a los 
vecinos.”

6.-Se toma nota de memorando  AJ-256-2011, del 11 de Octubre último, que le envía los 
Concejos de Distrito del  Cantón, el  Licenciado Carlos Herrera Fuentes, Asesor Legal  del 
Departamento de Asuntos Jurídicos de la Municipalidad, haciéndonos entrega del “Proyecto 
de Reglamento para el otorgamiento de becas para estudios a los munícipes de Escazú”, 
publicado en La Gaceta No. 73 del 16 de Abril de 2008.

4.-ASUNTOS VARIOS:

1.-Ana Rosa Corrales nos informa, que el higuerón cuyas raíces había terminado de minar la 
Quebrada Herrera, consecuencia de las fuertes lluvias de los últimos días, finalmente cayó al  
cauce  de  la  quebrada,  destruyendo  a  su  vez  una  humilde  casa,  que  ocupaban  unos 
nicaragüenses,  que la arrendaban y que había sido construida invadiendo el  margen del 
cauce de la quebrada.  Oscar Calderón menciona que esto era ya previsible y que realizó en 
compañía de la Geóloga Michelle Arias Fernández, Coordinadora del Proceso Contraloría 
Ambiental, una inspección en el lugar en que ocurrieron estos hechos y que ya se limpió el 
cauce del río.

2.-Ana Rosa Corrales comenta también que en su vecindario, en la calle Salitrillo, en una 
propiedad privada, hay una cepa enorme de bambú, con enormes rajaduras en el terreno, 
que amenaza con deslizarse sobre la quebrada Torrrotillo, por lo que mociona para solicitar  
respetuosamente  a  la  Geóloga  Michelle  Arias  Fernández,  Coordinadora  del  Proceso 
Contraloría Ambiental, una inspección del lugar, para que se tomen las previsiones del caso 
e informe a este Concejo de Distrito, del acuerdo que tome al respecto, para poder informar a 
la  comunidad.   Oscar  Calderón  manifiesta  que  conoce  el  problema  y  que  se  ofrece  a 
acompañar a Michelle, para enseñarle el lugar, que se encuentra en los alrededores de una 
zona problemática.  Por unanimidad y en firme, se aprueba la moción presentada.

ACUERDO 103-2011:  “Solicitar  respetuosamente a la Geóloga Michelle Arias Fernández, 
Coordinadora del Proceso Contraloría Ambiental, una inspección en la calle Salitrillo, en una 
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propiedad privada, hay una cepa enorme de bambú, con enormes rajaduras en el terreno, 
que amenaza con deslizarse sobre la quebrada Torrrotillo, para que se tomen las previsiones 
del caso e informe a este Concejo de Distrito, del acuerdo que tome su oficina al respecto, 
para poder informar a la comunidad.

3.-Ana Rosa Corrales manifiesta también, que el Bachiller Arnoldo Barahona Cortés, Alcalde 
de la Municipalidad de Escazú, en una reunión hace unos meses, en la Escuela del Carmen, 
a  la  que ella  asistió,  se comprometió  con la  comunidad de San Antonio,  a  contratar  un 
geólogo, para que visitara las comunidades en riesgo, como la zona de la calle Salitrillo, 
donde vive, para hacer una evaluación de riesgo y el diseño de planes de manejo del riesgo, 
así  como  un  plan  de  emergencia  de  evacuación,  para  las  zonas  que  pudieran  verse 
afectadas, por lo que mociona para solicitar respetuosamente al señor Alcalde Municipal, le 
informe al Concejo Municipal, sobre la contratación de este profesional y el avance de su 
trabajo,  especialmente en la zona de San Antonio,  para poder informar a los vecinos al  
respecto.  Por unanimidad y en firme, se aprueba la moción presentada.

ACUERDO  104-2011:  “Solicitar  respetuosamente  al  señor  Alcalde  Municipal,  Bachiller 
Arnoldo Barahona Cortés, un informe a este Concejo Municipal, sobre la contratación de un 
geólogo, conforme lo ofreció en una reunión hace unos meses, en la Escuela del Carmen, a 
la  que asistió  la  concejal  de  este  distrito,  Ana Rosa Corrales  Montes,   que visitaría  las 
comunidades en riesgo del cantón, como la zona de la calle Salitrillo, donde vive Ana Rosa,  
para hacer una evaluación de riesgo, el diseño de planes de manejo, así como un plan de 
emergencia de evacuación, para las zonas que pudieran verse afectadas y el avance de su 
trabajo, para poder informar a los vecinos al respecto.”
 
A las veinte horas se da por terminada la sesión.

Presidente                                                   Secretario
Oscar Calderón Bermúdez     Lic. Juan José Rímolo Bolaños.
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